
С первого сентября не
видно в школе  всегда при-
ветливого и улыбчивого Вла-
димира ЛЕУШЕВА.

Он теперь студент Ух-
тинского государственного
технического университета,
факультет  "нефтегазовое
дело".

Вот что он рассказал:
-  Поступил я уверенно, так

как минимальный балл 174 , а у
меня был хороший запас по бал-
лам.

На пары не опаздываю,
учебные корпуса расположены
близко от общежития. Начина-
ются занятия, как и в школе, в
8-30. Но бывает, что по распи-
санию надо идти ко второй или
к третьей паре, тогда можно
чуть подольше поспать. А бы-
вает еще так, что стоят первая,
третья и пятая пары,  это не
очень, конечно, удобно.

На лекциях все успеваю
записывать. Преподаватели
читают  не торопясь, есть воз-
можность даже  что-то перес-

просить или задать вопрос.
Главное: надо заработать как
можно больше баллов по каж-
дому предмету за семестр.

Лекции ведут старые пре-
подаватели, а вот семинары -
более молодые. У нас  в группе
есть куратор, но мы не видимся
почти с ним.  Он всегда в другом
корпусе и ведет занятия по
профилю, а мы еще не проходим
это.

В принципе  я ко всему в
новой студенческой жизни  при-
вык быстро. Огромный плюс,
что Ухта - компактный город, все
быстро запоминается.

  К общежитию привык
быстро, в комнате нас четверо.
Варить научился в первые дни.
В общежитии  есть очень хоро-
ший Интернет, за 900 рублей
подключают сеть Ухты, которая
будет работать всегда. По этой
сети на компьютере можно
смотреть TV, скачивать очень
быстро фильмы, игры.  На Ин-
тернет есть несколько тарифов,
мы платим раз в месяц,
максимальная стоимость 500
рублей.

Спортивные секции есть,
но из-за сломанной руки я пока
не хожу.

С одноклассниками  пере-
писываемся только через Ин-
тернет.

Окончив нашу школу, я
поступила  в Санкт-Петербурге
в Государственный политехни-
ческий университет (СПбГПУ) и
учусь на факультете "Иссле-
дования и технологии материа-
лов".  Я буду заниматься ла-
зерной сваркой, потому что

выбрала кафедру "Лазеры".
Может и звучит не очень, но мне
интересно учиться.

Школьные знания мне
очень пригодились, и не только
по физике, но и по другим пред-
метам тоже. Большое спасибо
Григорию Ильичу Южанину. Он
дал мне в десятом классе то,
что мы сейчас целый месяц
проходим, поэтому  на прак-
тических занятиях мне не очень
сложно. Преподаватели  объяс-
няют хорошо и понятно, из-за
этого у меня пока все  полу-
чается.

Лекции читают не спеша,
поэтому я  все успеваю запи-
сывать. Правда, очень хочется
на них спать, что иногда и
делаю.

Ребята в группе нравятся,
со всеми перезнакомилась.
Жизнь в общежитии как дома.
Люди хорошие в комнате со
мной, соседи нормальные.

Нынешним старшеклас-
сникам  я желаю стараться
учиться, вбирать в себя все
знания, которые дают учителя
по тем предметам, которые им
нужны для поступления. Это
очень-очень понадобится им.

                                   Татьяна
ШИПИЦЫНА

Ответы на “Японская хокку” (“МВ” от 20 октября): Яренская библиотека, тополь, Интернет, школьный атобус.


